

<p style="text-align: center;">RELEVÉ DE CONCLUSIONS RÉUNION LabEx SPS 15/03/2018</p>

Contacts SPS :

[Loïc Lepiniec](#) (*Coordinateur*)

[Claire Lurin](#) (*Coordinatrice adjointe*)

[Marie-Jeanne Sellier](#) (*Manager*)

Conventionnement de l'EUR

Les documents annexes demandés à l'ANR ont été envoyés avant le 9 mars. L'ANR doit à présent étudier ces documents et nous faire un retour avant la signature des conventions.

Internationalisation

Un Groupe de Travail transversal « International » doit être créé. Il doit faire le lien avec les autres GT et doit être représentatif des différentes composantes du LabEx (Formation, Recherche, Innovation).

Ce groupe aura notamment pour objectif de travailler sur le choix de nos partenaires académiques à l'international, basé sur des similitudes thématiques ou une certaine complémentarité. Il pourra mettre en place des missions entrantes et sortantes pour mener à bien cette mission.

Pour information, l'UPSAclay fait également des tournées pour attirer des doctorants étrangers (Amérique Latine, Chine, Inde). Cependant, il faut parvenir à dégager du temps pour y participer.

Congrès SPS 2018

Un workshop "Modeling the plant from gene to the whole plant, recent progresses and challenges" est organisé par Vincent Fromion dans le cadre du projet BS2RI du Département SDV de l'UPSAclay. Ce workshop sera un événement satellite de l'International SPS Conference 2018. Il aura lieu la veille du congrès, le 3 juillet.

Summer school 2018

Pour l'instant, nous avons moins d'une dizaine de candidats mais la majorité des candidatures arrive généralement juste avant la date limite de dépôt, qui est fixée au 3 avril. Si nécessaire, nous repousserons cette date limite.

Une campagne de recherche de sponsors a été lancée pour aider au financement de la summer school.

Labellisation INRA

4 dossiers ont été déposés dans le cadre de la procédure de labellisation des plateformes INRA : PAPPISO, Biologie Translationnelle, SPOMics et Observatoire du Végétal.

Fête de la Science

Une réunion est prévue avec Ile de Science le 30 mars pour discuter de l'organisation de l'édition 2018 de la Fête de la Science au gymnase du Moulon : thème régional / thème national, deadlines pour définir le programme, etc. Un appel à idées sera lancé au sein du LabEx en avril. Marie-Jeanne Sellier va faire un document résumant les ateliers qui ont été faits les années précédentes.

Proposition Nouvel Observateur Web

Nous avons reçu une proposition commerciale du Nouvel Observateur Web pour 12 mois de publication d'un article dans le Flash Matin Le Nouvel Observateur - Spécial recherche (de Mai 2018 à fin Avril 2019). Plusieurs offres sont disponibles dont l'une correspondant à 2 250 signes (article équivalent à 1/2 Page dans un magazine format A4) pour 1050 euros HT.

Nous allons profiter de cette offre qui semble intéressante et à un prix raisonnable par rapport aux offres d'autres journaux reçues précédemment.